
  

I grüazas 



  

DITTONGO 

• Unione di due vocali che si pronunciano con una 
sola emissione di voce.

•  
Nei dittonghi cimbri l’accento cade sempre sulla 

prima vocale e la vocale o ha sempre un suono 
aperto. 

Viene accentato solo quando si tratta di accento 
tonico:

fustòi   -   povòi  -   kamòu



  

DITTONGHI - ai

• ferro

aisan

• bianco

baiz

• tre

drai 



  

DITTONGHI - oi

• stasera

hoint

• germoglio (germe)

khoim

• vino

boi 



  

DITTONGHI - ei

• centimetri

skei



  

DITTONGHI - au
• su

au

• casa 

haus
• rugiada

tau 

• topo 

maus



  

DITTONGHI - aü

• Vostro - voi

aüch

• fuoco 

vaür



  

DITTONGHI - oü

• nove

noüne

• recinzioni

zoü



  

DITTONGHI - ou

• prugna

froum

• comune

kamòu



  

DITTONGHI - ea

• lisca - spiga
eachar

• giro - curva
khear

• neve
 snea

• lacrima
zeachar



  

DITTONGHI - ia

• voi

iar

• andare

gian
• come

bia 



  

DITTONGHI - oa
• Pasqua

Oastarn
• capra

goaz

• correre

loavan 
• due

zboa



  

DITTONGHI - öa

• incolto

öade

• uccidere

töatn
• pulci

vlöa 



  

DITTONGHI - ua

• unico
uantzekh

• scuola
schual

• ragazzo
pua 

• matrigna
stiafmuatar



  

DITTONGHI - üa

• grondaie

üas

• sorvegliare

hüatn
• mucche

khüa 
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